



Le Maroc, une destination gastronomique de premier choix



EDITO

Récemment, le célèbre magazine National Geographic a dévoilé son classement des neuf meilleures destinations gastronomiques mondiales, et c'est avec une fierté que le Maroc s'est hissé à la huitième place de ce prestigieux palmarès. Une reconnaissance amplement méritée qui met en lumière toute la richesse et la diversité de la cuisine marocaine, véritable trésor culinaire.

Scannez le QR code en image pour lire notre article entier sur le sujet

SOMMAIRE N° 02

L'artiste marocain Boujemâa Oujoud, subit une crise de santé aiguë

Oprah en visite au Maroc

Brûlée par un nugget McDo, une petite fille de 8 ans reçoit 800 000 dollars

Des acteurs et des actrices français à la dérive !

Aziza Jamal expose ses œuvres à la Mamounia

Team'arti Festival de retour du 14 au 20 Août à Harhoura

Soutien des projets relatifs au secteur des arts plastiques et visuels

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans

E-mail : radio.lodj@gmail.com

Url : <https://www.lodj.ma>

Brèves Lifestyle : L'artiste marocain Boujemâa Oujoud, subit une crise de santé aiguë

Basma Berrada

La fille de l'acteur connu sous le nom de « Azizi », a révélé que l'état de santé de son père s'est considérablement détérioré, en raison de sa souffrance d'anémie aiguë et que son père présente un groupe sanguin rare. Cependant, elle fait appel à tous les Marocains et les fans de cette icône du théâtre marocain à se précipiter pour lui faire un don afin de lui sauver la vie.

Brèves Lifestyle : Oprah en visite au Maroc

Basma Berrada

En visite récemment pendant deux jours à Marrakech, la célèbre présentatrice de télévision et femmes d'affaires américaine Oprah Winfrey en a profité pour partager une vidéo où on la voit danser sous le rythme de la daqqa marrakchia. Sur les réseaux sociaux, elle n'a pas manqué d'exprimer sa gratitude au Maroc. "J'ai pu explorer Souk Semmarine, me livrer à un délicieux repas passionnant sous une tente marocaine, en apprendre davantage sur l'art de la fabrication de tapis (en particulier comment ils sont fabriqués avec le consortium de 360 femmes) et danser toute la nuit," a-t-elle écrit en légende.

Brèves Lifestyle : Brûlée par un nugget McDo, une petite fille de 8 ans reçoit 800 000 dollars

Basma Berrada

Olivia Caraballo, est une jeune fille américaine de 8ans, elle a reçu le montant de 800 000 dollars de dommages et intérêts après avoir été gravement brûlée il y'a quatre ans par un nugget McDonald's en Floride. Les parents de la fille avaient réclamé la somme de 15 millions de dollars dans leur poursuite en justice contre la chaîne de fast food américaine, comme rapporté par NBC South Florida.

Brèves Lifestyle : Des acteurs et des actrices français à la dérive !

La Rédaction

Gérard Depardieu, visé par des accusations de violences sexuelles qu'il conteste, a été photographié en train d'uriner contre la portière d'une voiture à l'aéroport d'Ajaccio, rapporte le quotidien allemand Bild. L'actrice aux cinq César, Isabelle Adjani, connue pour ses rôles dans "L'été meurtrier" (1983), "La Reine Margot" (1994) ou plus récemment "Mascarade" (2022), sera jugée le 19 octobre par le tribunal correctionnel de Paris pour fraude fiscale et blanchiment. Déjà convoqué devant le tribunal correctionnel de Paris en février 2024 pour agression sexuelle en état d'ivresse, le réalisateur et comédien Nicolas Bedos, 44 ans, est visé par une enquête pour viol et agressions sexuelles après trois plaintes distinctes de femmes.

Brèves Culture & Loisir : Aziza Jamal expose ses œuvres à la Mamounia

Basma Berrada

L'artiste Aziza Jamal est à la fois designer, sculpteur, artiste-peintre, créatrice de bijoux et collectionneuses de tenues anciennes. Cette passionnée d'art expose ses dernières créations du 1er au 26 août au sein du casino de la Mamounia à la ville de Marrakech.

Brèves Culture & Loisir : Team'arti Festival de retour du 14 au 20 Août à Harhoura

Basma Berrada

Harhoura accueille du 14 au 20 août la 2e édition du Team'arti

Festival. Au programme, des ateliers stimulants, des conférences enrichissantes accompagnés d'un carnaval de marionnettes géantes et des spectacles de troupes folkloriques, un tournoi E-sports est également prévu avec deux grands concerts spectaculaires qui clôtureront cette semaine de festivités. Une panoplie d'artistes sera au rendez-vous à savoir: Mocchi, 7-Toun, Yvzidd, Bouchra Elm, Negaphone, Plylist, Dj Bigkid, ainsi que d'autres artistes surprises qui seront révélés prochainement.

Brèves Culture & Loisir : Soutien des projets relatifs au secteur des arts plastiques et visuels

La Rédaction

Le ministère de la Jeunesse, de la Culture et de la Communication a dévoilé les résultats du programme de soutien des projets relatifs au secteur des arts plastiques et visuels au titre de la première session de 2023, précisant que les subventions allouées dépassent les 3,84 millions de dirhams.

Dans un communiqué, le ministère indique que la Commission de soutien aux projets dans le secteur des arts plastiques et visuels s'est réunie durant la période allant du 19 au 24 juin afin d'étudier les dossiers de candidature qui ont dépassé les 331, notant que les subventions allouées ont totalisé 3.842.000 Dh. Ces subventions sont réparties sur les résidences d'artistes pour un montant de 90.000 Dh, l'organisation des expositions et des foires des arts plastiques et visuels pour un montant de 1.395.000 Dh, la créativité visuelle pour un montant de 704.000 Dh et l'acquisition d'œuvres d'art pour un montant de 1.653.000 Dh, précise le ministère, relevant qu'aucun projet n'a été subventionné dans le domaine de la participation aux expositions et aux foires des arts plastiques et visuels. Présidée par Mehdi Zawak, la Commission se compose de Rim Laâbi, Rachida Lakhel, Boucheta El Hiyani, Rouchdi Bernoussi, Abdelhak Afandi, Abdelaziz El Idrissi et Mohamed Benyacoub. La Commission a étudié les projets en fonction des conditions et des critères de sélection préétablis dans le cahier de charges, à savoir la pertinence du projet, sa qualité, son innovation et son rayonnement, l'expérience professionnelle du porteur de projet, la promotion de la création artistique, plastique et picturale, la place des artistes dans la scène artistique et le sujet du projet, la diversité culturelle et la contribution à la promotion de la création artistique marocaine, ainsi que l'apport des projets sur le plan artistique national et international, souligne la même source. MAP

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans
E-mail : radio.lodj@gmail.com
Url : <https://www.lodj.ma>